

AOU ニュース

全日本アミューズメントマシン・オペレーター連合会

エーオーユー AOUニュース 第4号

発行人 全日本アミューズメントマシン・オペレーター連合会
〒105 東京都港区新橋4-6-8
芝産業ビル2F
TEL. 03(433)4451
FAX. 03(433)5961
編集人 親しまれる業界作り委員会
発行日 昭和61年12月15日



子供は遊びながら学ぶぞ!! 管理者業務への誇りと責任を!!

第6回青少年指導員養成講座 103名が受講(12月2日、大阪)

12月2日、近畿では初めての「遊戯機械管理者のための青少年指導員養成講座」が開催された。(AOU、JOU主催、(社)青少年育成国民会議共催、大阪、京都、兵庫、滋賀府県協賛、場所・大阪市北区曾根崎、Cビル3F、アムホール)
同講座は過去5回(受講者合計512名)開かれていたが、第6回目になる今回は、近畿地方で初の開催になる。開催地の関係で大阪府下のオペレーターが中心ながら、25%は他府県からも参加。総数103名の受講者が、今日の青少年の有り方について理解を深めると共に、青少年と接する機会が多いゲーム場の管理者としての有り方を学んだ。
同講座は9時30分より開講式を行い、AOU加藤副会長、JOU高根副理事長、国民会議吉永理事、大阪府企画部青少年対策課・勝部課長より挨拶があった後、10時より別記内容の研修を行った。
講演、講義等の終了後、受講者を代表し松村芳樹がもめ

- 1、講演(10時~11時30分)
講師・梶真澄(兵庫県青少年問題協議会委員)
テーマ・今、子供たちは……
- 2、講義I(11時半~13時15分)
講師・品川幸夫(大阪府警本部防犯部少年課少年補導官)
テーマ・青少年非行の実態
- 3、パネル討議(1時15分~3時15分)
テーマ・青少年問題とゲーム場の管理運営のあり方について
進行・吉永宏(青少年育成国民会議理事)
パネラー
瀧井理(大阪府PTA協議会副会長)
中畑鴻(大阪市青少年指導員協議会副会長)
青木信夫(青少年育成アドバイザー)
富士節子(少年総合相談センター)
山田貞夫(大阪市PTA協議会会長)
- 4、講義II(3時30分~4時30分)
講師・吉永宏(青少年育成国民会議理事)
テーマ・青少年指導上の留意点とこれからの課題
- 5、情報提供(4時30分~4時40分)
テーマ・青少年育成国民運動について

レンタル代表が「いろいろな問題が多く、もうやめようかな」と思ったこともあり、とうとう気持ちになったことが今回の収穫です」と、感想を述べた。
今回の講座は第6回目のパートIで、来年の3月後半にそのパートIIを開催する予定になっている。
パネラーと業界代表者が懇談パネル討議の終了後、3時半より、会場近くのOSホテル3Fに於て、パネラーの瀧井、中畑、青木の3氏を囲み約1時間、業界側代表者との懇談会が開かれた。
特に、パネル討議での瀧井副会長の発言「ゲームセンターにはない方がいいと思ってる」につき意見を交換。同氏も「こうした講座に10人以上もの出席があるとは思ってもいなかった。青少年の健全育成に取り組む業者、業界団体のある事に理解を深めました」と述べる等、互いのパイプづくりの必要を確認し合った。

新製品のご案内

商品名	メーカー	タイプ	OP予定価格	発売予定日	備考
快傑ヤンチャ丸	アイレム	PCB	138,000	発売中	コミカルな時代活劇ゲーム。単純かつ奥深いゲーム内容でかぎりなく痛快、爽快
		オプションボード販売	83,000		
怒号層圏	SNK	PCB(コンパネ付)	183,000	発売中	「怒」基板をマザーボードにした新製品2人同時プレイ、コンテンツ方式
		改造(コンパネ付)	103,000		
サイドアーム	カプコン	PCB	128,000	12月10日	縦・横スクロール画面、パワーアップ型2人同時プレイ可、コンテンツ機能有
恋のホットロック	コナミ	PCB	未定	12月中旬	ライブ中に連れ去られたマドンナを助けよう。2人同時プレイ、途中参加可能
蝸の応援団	こまや製作所	ブライズゲーム	480,000	発売中	両手に持った紅白の旗を上げ下げするゲームをコミカルにアレンジ
バルトリック	ジャレコ	PCB	138,000	12月4日	スペースシューティングゲーム、各ブロックの終わりが最もむずかしい
アウトラン(コクビット)	セガ	コクビット	689,000	発売中	レーシングゲーム「アウトラン」のコクビット型
アウトラン(ミニ)	セガ	コクビット	未定	12月中旬	同上、省スペース設計のミニタイプ。衝突やコースはずれでハンドルが振動する
ワールドビンゴ	セガ	大型マスメダルゲーム	未定	12月中旬	一度に6人(最大20人まで増席可)が同時に楽しめるビンゴをスリリングに演出
パニックロード	タイトー	PCB	148,000	12月中旬	初のスクロール・ピンボールゲームを画期的な背景描写をもって展開する
プレリアン	タイトー	PCB	未定	12月中旬	ピリヤード風のビデオゲームで、アルカノイドのゲーム性がプラスされている
ピン・ポット	タイトー	フリッパー	未定	未定	宇宙ロボットをテーマにしたウイリアムス社製のフリッパーゲーム
アメリカンサッカー	宝楽	PCB	未定	12月下旬	1人でも2人でも可。1試合3分間。スライディングや体当りで相手の攻撃阻止
ティード・オフ	テクモ	PCB	145,000	12月12日	実際のルールにはこだわらず、ゲーム用にアレンジ。楽しさ倍増のゴルフゲーム
ブレイウッド	データイースト	PCB	148,000	12月8日	2人同時プレイのロールプレイングゲーム仲間を助けてパワーアップ
スウィートランド	ブライズマシン	ブライズマシン	487,500	12月10日	4人まで同時プレイ可能なブライズゲーム。上下2段のスライドテーブル新採用
ローリングサンダー	ナムコ	PCBキット	160,000	12月17日	完全立体映像のスペースシューティングゲーム。
		ロムキット	68,000	12月19日	
3-DサンダーセプターII	ナムコ	PCBキット	380,000	12月18日	完全立体映像のスペースシューティングゲーム。
		ロムキット	128,000		
ばんだのトラック	ナムコ	定置型乗物	600,000(定価)	12月中旬	運転席と座席にバンダを配し、ピッチとロールで運転するトラック型の乗物
妖魔忍法帖	日本物産	PCB	128,000	発売中	お姫様を助けるため、魔物の本拠地へ向う。数種の武器が自由に選べる
ひょうきんたぬき	友栄	ブライズゲーム	420,000(定価)	12月1日	点滅するランプを止め、一匹の「たぬき」が完成できれば景品が出る
ジャンケンレース	友栄	ブライズゲーム	440,000(定価)	12月1日	男女を選び、じゃんけんが勝つと、階段を昇る、相手より先に上に昇れば景品

絶対!合体! ZETTAI! GATTAI!

2人同時プレイ、途中参加可能! 1Pと2Pが合体できる!

合体して強敵をたおせ!! 様々なパワーが装備できる.

株式会社 カプコン
〒40 大阪市東区大手通1-27-18(カプコンビル)
☎(06)946-6622(代)
〒150 東京都渋谷区広尾1-3-18(広尾オフィスビル10F)
☎(03)440-4801

プロフィール



会長
田中 亀雄 さん

北海道アミューズメント・オペレーター協会

ゲームセンター、ホテル、旅館等へのリース販売をはじめ、センターを1店舗経営、業界歴は13年に及ぶ。

近年の業況については、「インペーター」が異常で、風営がどうのこうのと言ふよりも、むしろ、あるべき形に落ち着いて来た。と見るべきでしょう」と語る一方、「10万都市を中心に大手さんが新店舗を展開しておられます。これによって、「こんな風にもやれるんだな」という



違法営業ハガキ通報制がスタート 第3回健全娯楽営業推進委員会

(11月15日)

11月15日、第3回健全娯楽営業推進委員会が開催された。(大阪市北区東阪急ビル8F) 同委員会には、峯久委員長他4名の委員が出席した他、オブザーバーとして、JAMMA会員会社より6名、AOUより1名が出席した。

1、「違法営業連絡ハガキ」の件
森事務局より、実施経過及び、すでにAOUニュース(第3号、11月15日発行)同送で会員に配布された他、J

AMMA、(株)アミューズメント産業出版、(株)コインジャーナルに対し、配布依頼されたことが報告された。

この後、事務局に返送・連絡されたハガキを、いかに効果的に処理・活用するかについて検討。

2、年末を控えての委員会活動の件
12月11日のJAMMAとの合同会議(予定)の他、ハガキの回収状況により対応。

3、警察庁具申訪問の件

12月12日の理事会の前後に委員長が会長と同行して訪問ハガキの効果的処理等につき話し合うことを承認。

4、委員会活動資金の件
第3回までの会議費、及び今後の会議費他、通報ハガキ関連費用等につき、計画予算案を作成、第2期の委員会活動費として、次回理事会に予算提出することにつき検討し、委員長に一任。

5、賭博に使用され易いゲーム機対策の件
特に、市場で賭博使用されている機種につき、AOUでの不使用宣言等を継続審議。

6、各委員の提案事項
ハガキの回収状況により生じる問題への対応を検討。

7、JAMMAとの合同会議の件
①9月11日の第1回委員会会議事録(3)項で「JAMMAの日本専務より業界に於る賭博対策について、AOUとの合同会議の申し入れがあり、委員長がJAMMAとの連絡をとり合同委員会を行う方向で話し合いを進める」とあるが、11月8日、日南専務より「当件は業界共通の問題として、AOUより、JAMMAとの合同会議の申し入れがあれば協力するとの主旨である」との訂正申し入れがあった旨を事

務局より説明し、了承された。

②委員長より、12月12日の前後日にJAMMAとの合同会議を開けるかどうか打診するよう指示があり、折衝の結果、12月11日なら可能性がある旨

「違法営業
連絡ハガキ」の
使い方

1、このハガキは「料金受取人」で切手は不要(但し、差出有効期間は、昭和62年10月31日迄となっております)

2、ヘキトリ線)の部分で切って投函してください。

3、連絡者のお名前を書いて頂かなくて結構です。後難の心配は全くありません。

4、当面は「賭博営業」の実

店名	所在地	目録住所	台数

気がすると同時に、「中小にとっては厳しい時代になってくるなあ」という気がします。」と冷静に語る。

これは、最近話題のカードシステムに対しても同様だ。「やはり時代の流れでしょう。これを止めることはできない。しかし、設備資金が大きいためです。取り残されていくのでは、という危機感もありますね」と淡々と語る。

昭和14年生れ、夫人と一男一女の4人家族。

「健全娯楽の推進に関するJAMMAとの合同会議」
日時・12月11日(木)PM2時
場所・TBRビル地下2階A会議室(千代田区永田町)

「第7回理事会」
日時・12月12日(金)PM2時
場所・ホテル国際観光(八重洲)

「昭和62年新春賀詞交歓会」
JAMMA・JAPEA・AOU合同主催

本年も残り僅かとなりました。この号までは「発行する事に意義を」と続けて参りましたが、来年度は内容の充実を心掛けます。皆様、どうぞ良いお年をお迎え下さい(梅)

編集後記

第3回カードシステム特別委員会を開催

11月13日

10月30日のセガ社実験店前号(既報)につづき、タイトー社の実験店(金沢市片町)がオープンした11月13日、第3回カードシステム特別委員会(梅原靖三委員長)が開催された(ニュー新橋ビル11F)。

同委員会では、まず、セガ社より実験店(13日間)の営業状況の説明が行われた。

◎売上(前月比) 25%増
(実験店であり、業者による利用もあると思われる。また、従来通り100円硬貨を使用する2Fは26%増)

◎カード売上比率
千円(1)対 五百円(3)

◎売上カード使用率 80%

◎メリット(毎日のデータ集計が容易、集金業務の合理



化、各マシンの稼動状況が詳細にデータ化される)につづいて、(株)タイトーの門田音松技術部長により、ゲー

テレパンチ方式でほぼ合意
次回理事会に向け、報告書作成へ

更に、理事会に提出する報告書につき検討。その結果、当初より懸念された賭博への悪用について、両社採用のパンチ方式併用のカウントダウン方式でセキュリティできると思われ、AM業界では、同方式で統一する方向で考えた

(株)タイトーも実験店をオープン
11月13日、(株)タイトーのカードシステム店舗実験が、直営店「ウィルトーク・タイトー金沢店」で開始された。カードは千円(24度数)、

ムコーナー用カードシステムにつき、システム機器個々の一般的な有り方について説明が行われた後、両社システムにつき、質疑応答を行った。

い—等ではほぼ合意をみた。その他、3回にわたる同委員会での検討事項については、梅原委員長と事務局で整理し、各委員に送付して確認・検討早ければ、12月12日開催の理事会に、報告書として提出することとなった。

五百円(12度数)、二百円(4度数)の3種類。従来の100円ゲームが2度数の設定だから、千円ゲームで2回、五百円ゲームで1回サービスの計算だ。同システムでも、セガ社同様、使用回数に応じてカードにパンチ孔が開く。

ただ、カード販売機については、セガ社のプリエンコード式(前もって磁気カードにデータを入れる。販売機は自販機同様の機能)と異なり、自動エンコード方式(生カードをセットし、発行・発売ごと、自動的にデータを打ち込む)となっている。



「4地区ブロック」で合意
「ブロック会議」については、先の総会での定款変更案に於て「近畿・大阪」「中国・四国」等6ブロックに分けて

「機関紙ローカル版の発行」等を検討
各会員団体の活性化、及び会員団体間のコミュニケーションの強化を図るため、機関誌「AOUニュース」を利用して、2頁程度のローカル版を発行することが検討された。

経費的には、当面各会員団体で分担負担する方向で検討が進められたが、各団体の台所事情もあり、経費面のツメを含め、継続的に検討することとなった。

更に、12月2日に大阪で開催される「青少年指導員養成

近畿・大阪、中国・四国
拡大ブロック会議を開催(11月15日)

第1期通常総会で定款を変更、新たに「ブロック会議」を発足させたが、11月15日、その初会合として、近畿・大阪・中国・四国地区会員による「拡大ブロック会議」を開催(大阪・OSホテル3F)。

同会議には、4地区の会員団体中、9団体(京都、兵庫、

滋賀、大阪、岡山、広島、山口、徳島、香川)より11名、オブザーバー等を含めると15名が出席した。(島根、愛媛、高知は欠席)

尚、中西会長が外遊中のため、加藤副会長が代理を務め、議長は開催地会長として、梅原大阪府協会会長が務めた。

「ブロック会議」については、先の総会での定款変更案に於て「近畿・大阪」「中国・四国」等6ブロックに分けて

その結果、地理的に言えば九州(福岡)に近い県もあるが、「4地区を1ブロック」という意見が大勢を占め、次回理事会にその旨を報告、了承を求めることになった。

そこで、まず、右記に関係4地区のブロック会議を今後どう構成すべきか、意見が交わされた。

更に、12月2日に大阪で開催される「青少年指導員養成